

# **AKBP Abdul Hafidz S.IK, M.Si Himbau Masyarakat Untuk Stay At Home, Stay Clean, Stay Safe Dan Stay Healthy**

**Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)**

Jun 21, 2021 - 18:15



SAMPANG– Dalam mencegah penyebaran Covid-19 di Kabupaten Sampang dan mengantisipasi masuknya varian baru virus corona yang lagi melanda Kabupaten Bangkalan, Polres Sampang dengan dukungan penuh dari Kodim 0828 Sampang, Pemkab Sampang dan Gugus Tugas Percepatan Penanganan Corona Virus Disease 2019 Kabupaten Sampang masih bersemangat melindungi

masyarakat Kabupaten Sampang dari bahayanya virus tersebut.

Sinergitas 4 Pilar (Polres Sampang, Kodim 0828 Sampang, Pemkab Sampang dan Dinas Kesehatan Kabupaten Sampang) terjalin dengan harmonis dalam kegiatan pencegahan penyebaran Covid-19 yang dilaksanakan secara rutin setiap harinya.

Kapolres Sampang AKBP Abdul Hafidz S.IK, M.Si mengatakan bahwa TNI, POLRI, Pemkab Sampang dan Gugus Tugas Percepatan Penanganan Corona Virus Disease 2019 Kabupaten Sampang dan anggota BKO personil Brimob dari Mabes Polri masih bekerja maksimal melaksanakan pencegahan penyebaran Covid-19 di Kabupaten Sampang sekaligus menekan penyebaran varian baru Covid-19 dari Kabupaten Bangkalan.

AKBP Abdul Hafidz S.IK, M.Si juga menjelaskan bahwa setiap hari dilaksanakan kegiatan KRYD dan penyekatan mobilitas masyarakat sekaligus melakukan tes swab antigen secara acak terhadap masyarakat yang akan memasuki wilayah Kabupaten Sampang.

“Setiap hari kami laksanakan kegiatan KRYD dalam rangka penyekatan mobilitas masyarakat yang akan melintas di perbatasan Kabupaten Sampang dengan Kabupaten Bangkalan yang berada di jalan raya Desa Trapang Kecamatan Banyuates dan jalan raya Desa Panyepen Kecamatan Jrengik Sampang Madura” tutur Kapolres Sampang AKBP Abdul Hafidz S.IK, M.Si.

Lebih lanjut lagi Kapolres Sampang juga mengatakan bahwa dalam kegiatan tersebut selalu dilaksanakan tes swab antigen secara acak kepada masyarakat yang melintas sekaligus melaksanakan vaksinasi Covid-19 untuk memastikan bahwa masyarakat aman dari virus corona.

Selain melaksanakan kegiatan di perbatasan Kabupaten Sampang dengan Kabupaten Bangkalan, TNI, POLRI, Pemkab Sampang dan Gugus Tugas Percepatan Penanganan Corona Virus Disease 2019 juga melaksanakan KRYD dalam rangka penyekatan imbalanced di wilayah Kabupaten Sampang pasca ditemukan pasien Covid-19 varian baru di wilayah Kabupaten Bangkalan dan pelaksanaan tes swab antigen serta vaksinasi Covid-19 di kecamatan-kecamatan secara bergantian.

Kapolres Sampang menghimbau kepada masyarakat khususnya masyarakat yang berdomisili di Kabupaten Sampang untuk selalu mematuhi protokol kesehatan melalui 5M (Memakai masker, Mencuci tangan, Menjaga jarak, Menghindari kerumunan / keramaian dan Mengurangi mobilitas diluar rumah) dan selalu meningkatkan imun dengan rutin berolahraga serta ikut serta menyukseskan program vaksinasi secara nasional.

“Selain itu juga kami mengharapkan masyarakat di Kabupaten Sampang untuk menunda dulu bepergian untuk mencegah penyebaran Covid-19, apabila ada keperluan mendesak dan sangat penting masyarakat kami himbau untuk melengkapi diri dengan surat keterangan bebas Covid-19 dan yang terpenting adalah stay at home, stay clean, stay safe dan stay healthy kepada seluruh masyarakat” pungkas Kapolres Sampang AKBP Abdul Hafidz S.IK, M.Si. (Jon)